

# Inauguración de La

Como era de esperar, la inauguración de la nueva sede social de la Mutua de Nuestra Señora del Carmen, acaparó bastante la jornada del pasado sábado; ya desde la mañana, con la instalación de los artistas pintores con sus «caballetes» en diversos parajes de nuestra ciudad, hasta la noche, con un espléndido Castillo de Fuegos Artificiales, que cerró con un broche de luces sonoras, un día histórico para los mutualistas de la Comarca del Vallés.

Desde estas líneas quisiéramos reflejar lo que fue —según manifestaciones de los propios colaborado-

Vamos a resumir, esto sí, la jornada, con una pincelada de frases, empezando con el Concurso de Pintura Rápida convocado por la Comisión Organizadora de los festejos de la Inauguración.

Con mucha lluvia y mucho amor al arte, los artistas, paraguas y pincel en ristre, se dispusieron, y lo consiguieron, a pintar su tela. Se obtuvieron buenos, regulares y malos resultados, como es de prever, ya que de todo hay en este mundo.

No obstante, salieron buenas obras que valieron la pena que se expusie-

de las 11'50 de la mañana, empezaban a entrar en el edificio las personalidades y autoridades invitadas.

Se bendecía con unas palabras del Rvdo. Padre Superior L. Bregel, para pasar posteriormente a la primera planta, donde se procedería a los clásicos parlamentos de salutación y bienvenida a todos los asistentes al acto.

Para alegrar un poco este acto oficial, o mejor, para amenizarlo, se entregaron unos diplomas a los médicos cuyo servicio a la entidad en el momento de la inauguración fuera superior a los tres años. Así fueron nombrados colaboradores distinguidos de la Mutua del Carmen.

Unas palabras del alcalde de Granollers, Francisco Llobet, que ostentaba la representación de las máximas jerarquías de la provincia, dieron entrada al siguiente momento, de máxima emoción, cuando le fue entregado un ramo de flores a la señorita Mercedes Figueras, colaboradora de la entidad desde su fundación, ahora hace 25 años. Seguidamente se des-



La sala de actos, abarrotada de mutualistas y personalidades invitadas a los actos de inauguración oficial.

res de la citada entidad— el traslado de los servicios e instalaciones de la c. Sta. Elisabet, 20, hasta la nueva «Mutua». Todo para tenerlo a punto y presentable para las visitas que se esperaban en el día de la inauguración, que fueron muchas. Seguramente no nos cabrían todas las exclamaciones que lanzaban los empleados, y por tanto las resumiremos en una sola: **Mucho entusiasmo, para tenerlo todo a punto el día 16.**

Este sentimiento, mejor dicho, gracias a este sentimiento, se pudo conseguir la inauguración de la forma que se consiguió.

ran —como se ha hecho— en la primera planta del flamante edificio «La Mutua». El horario de visita es de 10 a 14 horas, los días laborables, hasta el día 30 de julio, fecha en que se clausurará, y se efectuará la entrega de premios a los mejores, según el criterio del Jurado.

En este sentido es de destacar la labor efectuada y la colaboración recibida del Real Círculo Artístico de Barcelona - Instituto Barcelonés de Arte, para el buen resultado del concurso.

Ya estamos en el momento en que empezaba la ceremonia oficial, a eso



El presidente de la Junta Directiva, D. Jaime Orteu Figueras, en el momento del parlamento inaugural.